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ACTA Nº 16 

 

Sesión Ordinaria de la Junta Departamental de Tacuarembó, 

realizada el día 13 de julio del 2023. 

 

Presiden: Mtra. Alicia Chiappara (Presidente saliente), y 

Mtro. Richard Menoni (Presidente entrante) 

 

-SUMARIO- 

 

1.- Asistencia. 2º. - Integración Mesa, 

Ejercicio 2023-2024. 3º. - Fijar día y hora 

de Sesiones. 
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En la ciudad de Tacuarembó, capital del 

departamento  del  mismo nombre, a  los 

trece días  del  mes  de  julio  del año dos 

mil veintitrés,  siendo  las  veintiuna horas, 

citados ordinariamente, ingresan a la Sala 

de Sesiones “Gral. José Gervasio Artigas” 

de la Junta Departamental de Tacuarembó, 

los siguientes Ediles: Mtra. Greyci Araujo, 

Gustavo Formoso, Mtra. Nubia López, 

Hubaré Aliano, Téc. Com. Vis. Gonzalo 

Dutra Da Silveira, Mtra. Adriana 

Velázquez, Edgardo Gutiérrez, Mtra. 

Alicia Chiappara, Mtra. Lidia Ferreira, 

Enzo Sosa, Fabricio Sempert, Pamela 

Toribio, Felipe Bruno, Téc. Ftal. Leidy 

Sánchez, Mtro. Richard Menoni, Emiliano 

Fonseca, Marcelo Albernáz, Mariela 

Correa, Jorge Maneiro, Fernando Benítez, 

Prof. Tabaré Amaral, Téc. Agr. Saulo Díaz, 

Dr. Ricardo Rosano, Justino Sánchez, Juan 

Legelen, Irene Echenagusía, Rdor. 

Federico Silva.y Nildo Fernández.  

Total: Veintiocho (28) Ediles.  

Asisten además, los Suplentes de Edil: 

Alexis Rodríguez por la titular Elsa Cuello;  

 

 

Gabriel Fros por el titular Juan Eustathiou; 

Alejandra Paiz por el titular Francisco 

Barrios;  

Total: Tres (3) Suplentes de Edil.  

En el transcurso de la Sesión, alternaron los 

siguientes suplentes de Edil: Mtro. César 

Pérez, Mtra. Judith Vigneaux, Abel Ritzel, 

Lic. Lila de Lima, Eduardo Santander, 

Marisol López, Azucena Sánchez, 

Domingo Permanyer, Luis Acuña, Mirian 

Goyén, Claudia Suárez, Mtra. Susana 

García, Lorena Da Silva, Dr. Martín 

Martinicorena, Cecilia Lotito, Valentina 

Guerrero, Leonela Sánchez, Lorna Taño, 

Augusto Sánchez, Esc. Alessandro 

Spinetti, Florencia de Freitas, Ana María 

Baráybar, Sheila Schild, Alejandra de la 

Rosa, Javier Núñez, Javier Guedes, Zully 

Padilla, Dra. Karina Pérez, Juan Carlos 

Rodríguez, Carlos Dos Santos, Miriam 

Maldonado, Walter Barboza, Zully 

Machado, Carlos Alamendy, Dra. Laura 

Rodríguez, Santiago Díaz, Nilda González 

y Matías Guillama. 

En consecuencia, esta Sesión Ordinaria se 

realiza con la asistencia de treinta y uno 

(31) Ediles.  

Presiden por su orden, la Edil Mtra. Alicia 

Chiappara, Presidente saliente, y el 

entrante, Mtro. Richard Menoni, asistidos 

por el Director General de Secretaría Dardo 
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A. López Rodríguez, el Secretario General 

Gerardo Mautone y el Prosecretario Carlos 

O. Chiappara. 

Versión Taquigráfica: Graciela Pereira das 

Neves – Mary Andrea Casco (Taquígrafas 

I) y Magaly Alaniz (Taquígrafa II). 
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SRA. PRESIDENTE (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Buenas noches a todos los 

presentes; habiendo número reglamentario 

de Ediles en Sala, damos comienzo a la 

Sesión del día de la fecha en la que se 

realizará el cambio de Mesa. Le paso la 

palabra al Maestro de Ceremonia.  

Mtro. de Ceremonia: Muchas gracias 

Señora Presidenta. Bienvenidos todos a la 

Junta Departamental de Tacuarembó. 

Señor Jefe de Policía, Crio. Gral. Jhon 

Saravia; al Secretario General de la 

Intendencia Dr. José Omar Menéndez; 

Diputada Soledad Rodríguez; Diputado Dr. 

Alfredo de Mattos; al Director General de 

Educación y Cultura, el Dr. Carlos Arezo; 

al Obispo de la Diócesis Tacuarembó-

Rivera Mons. Pedro Wolcan; al Mayor 

Martínez de la División Ejército III; Javier 

Martínez Alcalde de Villa Ansina 

bienvenido; y al Mtro. Cándido Duarte, 

Presidente de la Junta Electoral de 

Tacuarembó.  

Señores Ediles; bienvenidos también, 

muchas gracias al público en general.  

Hoy, una Sesión muy especial, vamos a 

comenzar dando lectura al Capítulo II y 

Capítulo III. De las NORMAS DE 

FUNCIONAMIENTO, 

DISPOSICIONES E 

INTERPRETACIONES 

RELACIONADAS A LA FUNCIÓN 

DEL EDIL. 

‘Capítulo II – E. De los Períodos de Sesiones.  
Artículo 10°.- APERTURA DEL PERÍODO 

ORDINARIO – En la sesión inicial de cada 

período Ordinario se procederá, en primer 

término, por votación nominal y mayoría 

relativa de sufragios, a elegir Presidente. El 

Secretario, proclamará el resultado de la 

votación nominal y el Presidente tomará 

posesión de su cargo. De inmediato se 

procederá, también por votación nominal y 

mayoría relativa de sufragios, a la 

designación por su orden, de un Primer 

Vicepresidente y de un Segundo 

Vicepresidente. Si en la elección de alguno de 

los cargos, a que se hace referencia, se 

produjera empate en la votación, se votará 

nuevamente, y si ocurrieran dos nuevos 

empates, se decidirá el tercero, por sorteo. 

Capítulo III – F. Régimen de Trabajo. 

Artículo 11°. - Acto seguido, se procederá a 

determinar los días y horas en que se 

celebrarán las Sesiones Ordinarias, así como 

la duración de las mismas, votándose por su 

orden las proposiciones que se formulen hasta 

que una de ellas obtenga mayoría absoluta de 

presentes’. 

Bienvenido Señor Senador Jorge Gandini.  

Bien, estos son Artículo 10° y Artículo 11° 

del Reglamento que es lo que va regir 

justamente esta Sesión de hoy. Muchas 

gracias Presidenta.  

SRA. PRESIDENTE (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Muchas gracias. Buenas 

noches Autoridades Nacionales, 

Autoridades Departamentales, estimados 

Ediles de la Junta Departamental, queridos 

funcionarios, prensa, distinguidos 

invitados y queridos ciudadanos. Hoy nos 

encontramos reunidos aquí en un momento 

de gran importancia para mí y para todos 

nosotros. Es con profunda emoción y 

gratitud que me dirijo a ustedes en este, mi 

discurso de despedida como Presidenta de 

la Junta Departamental. Ha sido un honor y 
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un privilegio servir a nuestro querido 

departamento durante este año. Desde el 

día que asumí el cargo he trabajado 

incansablemente junto a mis compañeros 

Ediles, para promover el bienestar de 

nuestra comunidad, impulsar el desarrollo 

local y garantizar que los intereses de 

nuestros ciudadanos sean atendidos de 

manera justa y equitativa. Durante mi 

gestión hemos enfrentado desafíos 

significativos pero también hemos logrado 

avances, hemos trabajado en estrecha 

colaboración con mis compañeros Ediles 

de todas las Bancadas, con los queridos 

funcionarios, y con las Autoridades 

Municipales y Nacionales. Hemos apoyado 

iniciativas sociales, educativas y culturales, 

promoviendo la inclusión y brindando 

oportunidades para todos los habitantes de 

nuestro departamento. Sin embargo, quiero 

ser clara en reconocer que estos logros no 

hubieran sido posibles sin el compromiso y 

la dedicación de cada uno de los Ediles y 

los funcionarios de esta, nuestra casa. 

Agradezco profundamente a mis 

compañeros Ediles de la Junta 

Departamental por su trabajo arduo y su 

disposición para llegar a acuerdos en 

beneficio de nuestra comunidad. También 

quiero agradecer a los funcionarios todos, 

al Secretario General cuyo esfuerzo ha sido 

fundamental para llevar adelante esta 

Junta. Permítanme expresar algunos 

agradecimientos, quiero reconocer a 

aquellos que han estado a mi lado durante 

todo este tiempo y que han sido mi apoyo 

constante. Primero a mi familia, a mi 

esposo Roberto, a mis hijas María Benita y 

Candela; quiero dedicarles un 

agradecimiento especial por su amor 

incondicional y su paciencia, han sido 

testigos de los desafíos y sacrificios que he 

enfrentado a lo largo de este año y siempre 

han estado ahí para brindarme su apoyo, 

aliento y comprensión. También quiero 

agradecer a mi amigo Wilson Aparicio 

Ezquerra, quien siempre me brindó los 

espacios políticos y me dio la confianza 

para asumirlos. Al Señor Intendente 

Wilson Ezquerra por su apoyo y 

colaboración. Al Señor Secretario Dr. José 

Omar Menéndez por su constante apoyo y 

colaboración a nuestra gestión. A los dos 

Vicepresidentes que me acompañaron, 

Marcelo y Tabaré, grandes compañeros. Mi 

agradecimiento a los Coordinadores de 

Bancada por su colaboración. No puedo 

olvidar a nuestros ciudadanos quienes 

confiaron en todos nosotros para que 

fuéramos Ediles. Agradezco sinceramente 

a mis compañeros de mi querida Bancada 

por su apoyo y participación activa en el 

proceso democrático, ha sido su confianza 

la que me ha impulsado a seguir adelante, a 

superar obstáculos y a trabajar por un 

futuro mejor para todos. Un gracias muy 

especial, a dos grandes compañeros que 

juntos conformamos un gran equipo y 

quiero que sepan que estaré siempre muy 

agradecida: gracias a la querida Cathy 

Monzón y al querido “Meye” Gaite. 

Si bien hoy dejo mi cargo como Presidenta 

de la Junta Departamental, mi compromiso 

con esta Comunidad sigue intacto, estoy 

segura de que el Presidente entrante; quien 

es un amigo, realizará una gran gestión 

impulsando el progreso y la prosperidad de 

nuestro departamento. Es un honor para mí 

entregar la Presidencia a un gran 

compañero que siempre nos ha demostrado 

su responsabilidad, su compromiso y su 

honestidad. Será sin duda una gran 

Presidencia.  
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Finalmente, me despido con un profundo 

sentido de gratitud y esperanza, nos 

retiramos con la tranquilidad de haber 

trabajado buscando hacer las cosas lo 

mejor posible y cuidando las arcas de esta 

casa. Permitan agradecer a mi papá que 

desde el cielo, siempre siento que me 

cuidó. En conclusión, estoy orgullosa de 

haber sido la segunda mujer Presidenta de 

la Junta Departamental y confío en que 

juntos seguiremos construyendo un futuro 

más igualitario y justo para todos. Que viva 

nuestro querido departamento y que siga 

prosperando en los próximos años. Muchas 

gracias a todos.  
(Aplausos) 

SRA. PRESIDENTE (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Tal como lo dijo el Maestro 

de Ceremonia, pasamos a votar al 

Presidente. Por Secretaría se toma la 

votación Nominal. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Marcelo 

Albernaz? 

Edil Departamental Marcelo Albernaz: 
Voto por el compañero Edil Mtro. Richard 

Menoni.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Emiliano 

Fonseca? 

Suplente de Edil Emiliano Fonseca: Voto 

por el Edil Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Lorna Taño? 

Suplente de Edil Lorna Taño: Voto por 

el Sr. Edil Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Mariela 

Correa? 

Edil Departamental Mariela Correa: 

Voto por el compañero Edil Richard 

Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gabriel Fros? 

Suplente de Edil Gabriel Fros: Voto por 

el compañero Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Felipe Bruno? 

Suplente de Edil Felipe Bruno: Voto por 

el compañero Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Leidy 

Sánchez? 

Edil Departamental Leidy Sánchez: 

Voto por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Saulo Díaz? 

Edil Departamental Tec. Agr. Saulo 

Díaz: Voto por el Edil Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Tabaré Amaral? 

Edil Departamental Prof. Tabaré 

Amaral: Voto por el Sr. Edil Richard 

Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Fernando 

Benítez? 

Edil Departamental Fernando Benítez: 
Voto por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Jorge Maneiro? 

Edil Departamental Jorge Maneiro: 
Voto por el Sr. Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Carlos 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Carlos Rodríguez: Voto 

por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Justino 

Sánchez? 

Edil Departamental Justino Sánchez: 
Voto por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Irene 

Echenagusia? 

Edil Departamental Irene Echenagusía: 

Voto por el Sr. Edil Richard Menoni.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Juan Manuel 

Legelen? 

Edil Departamental Juan Manuel 

Legelen: Voto por el Sr. Edil Mtro. 

Richard Menoni. Si me permite la palabra 

Señora Presidenta. 

SRA. PRESIDENTA (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Tiene la palabra.  

Edil Departamental Juan Manuel 

Legelen: Quería desearle mucho éxito al 
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Sr. Edil Richard Menoni, a él y a todo su 

equipo. Y agradecerle a usted, por la 

gestión realizada durante todo este período. 

La verdad que nosotros todos los Ediles, 

creo, nos sentimos muy acobijados con 

usted y hemos podido trabajar durante un 

período muy interesante. Muchas gracias.  

SRA. PRESIDENTE (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Muchas gracias Señor Edil. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Alejandra 

Paiz? 

Suplente de Edil Alejandra Paiz: Voto 

por el Sr. Edil Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Santiago Díaz? 

Suplente de Edil Santiago Díaz: Voto por 

el compañero Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Federico Silva? 

Edil Departamental Rdor. Federico 

Silva: Voto por el Sr. Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Pamela 

Toribio? 

Edil Departamental Pamela Toribio: 
Voto por el Sr. Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Fabricio 

Sempert? 

Edil Departamental Fabricio Sempert: 
Voto por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Judith 

Vigneaux? 

Suplente de Edil Mtra. Judith Vigneaux: 
Voto por el Edil Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gonzalo Dutra 

Da Silveira? 

Edil Departamental Gonzalo Dutra Da 

Silveira: Voto por el compañero Edil Mtro. 

Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Adriana 

Velázquez? 

Edil Departamental Mtra. Adriana 

Velázquez: Voto por el Mtro. Edil Richard 

Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Lidia Ferreira? 

Edil Departamental Mtra. Lidia 

Ferreira: Voto por Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Hubaré Aliano? 

Edil Departamental Hubaré Aliano: 

Voto por el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Nubia López? 

Edil Departamental Mtra. Nubia López: 
Voto por el compañero Mtro. Richard 

Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gustavo 

Formoso? 

Edil Departamental Gustavo Formoso: 
Voto por el Sr. Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Greyci 

Araujo? 

Edil Departamental Mtra. Greyci 

Araujo: Voto por el compañero Edil Mtro. 

Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Claudia 

Suárez? 

Suplente de Edil Claudia Suárez: Voto 

por el Sr. Edil Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: Sr. Edil Enzo Sosa. 

Edil Departamental Enzo Sosa: Voto por 

el Edil Richard Menoni. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Alicia 

Chiappara? 

SRA. PRESIDENTA (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): Voto por el compañero Edil 

Mtro. Richard Menoni. 

SECRETARIA: (31 en 31). 

SRA. PRESIDENTE (Edil Mtra. Alicia 

Chiappara): (31 en 31). Invitamos al 

Presidente Richard Menoni a pasar. 
(Aplausos) 

(Ingresa a Sala el señor Edil Mtro. Richard 

Menoni – Presidente) 

Mtro. de Ceremonia: Asume la 

Presidencia de la Junta Departamental de 

Tacuarembó el Mtro. Richard Menoni y la 

votación va a ser propicia para que la Mtra. 

Alicia Chiappara, Presidenta saliente, le va 

a hacer entrega de un obsequio al flamante 
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Presidente de la Junta Departamental de 

Tacuarembó, el Mtro. Richard Menoni. 

Un objeto especialmente elegido por la 

Presidenta Alicia Chiappara, para que 

comience su mandato en este nuevo 

período legislativo el Mtro. Richard 

Menoni. 

Vamos a mostrarlo para el público… la 

familia. Un aplauso. 
(Aplausos) 

Para que la familia lo acompañe en cada 

jornada de trabajo en la Presidencia. Pero 

no se baje aún Mtra. Alicia Chiappara, 

porque el Presidente entrante, el Mtro. 

Richard Menoni ha decidido agasajarla con 

un hermoso ramo. 

Muchísimas gracias y gracias por este año 

de trabajo también a la Mtra. Alicia 

Chiappara, que se trabajó de muy buena 

manera.  

Saludar al Embajador Uruguayo en 

Venezuela, al Dr. Eber da Rosa Vázquez 

que está en la barra de la Junta 

Departamental. Muchas gracias por 

acompañarnos en esta noche. 

Bueno, es su momento Sr. Presidente. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Buenas noches Señoras y 

Señores Ediles. En primer lugar, quisiera 

saludar y agradecer la presencia de las 

Autoridades presentes, al Secretario 

General de la Intendencia Dr. Joselo 

Menéndez, al Jefe de Policía Saravia, al 

Diputado Alfredo de Mattos, al Senador 

Gandini, a Carlos Arezo, a Monseñor 

Pedro Wolcan, a la Diputada Soledad 

Rodríguez, al Embajador de Uruguay en 

Venezuela Eber da Rosa, al Alcalde de 

Ansina Javier Martínez, Cándido Duarte, al 

Mayor Teixeira de la División Ejército III 

y se me queda alguno perdónenme, me 

mataron. Agradecer a los funcionarios, a la 

prensa y a todo el público presente. 

En segundo lugar, agradecer a mi Diputado 

Alfredo de Mattos y a los compañeros de 

bancada que confiaron en mí, para presidir 

nuevamente este Órgano Legislativo 

Departamental. Agradecer también a todos 

los partidos políticos representados en este 

Plenario, que con su voto afirmativo y de 

forma unánime, respaldan la propuesta 

antes mencionada. 

Quisiera saludar, felicitar y agradecer a las 

Autoridades salientes, en especial a la 

Presidente Alicia Chiappara, que además 

de ser una compañera del Partido Nacional, 

la considero una amiga y una excelente 

persona, felicitarla por la gran gestión 

realizada en el período que culmina, y 

manifestarle que estoy a las órdenes. 

Para mí verdaderamente, es un honor 

presidir este nuevo período legislativo, que 

considero una gran responsabilidad, por 

eso espero estar a la altura de los 

acontecimientos y dar lo mejor de mí para 

cumplir con los cometidos. 

La Junta Departamental es, y debe seguir 

siendo siempre, la caja de resonancia de la 

demanda de la comunidad, los Ediles son el 

oído de esa demanda y tienen la misión de 

canalizarlas en este ámbito con las 

herramientas que el Cuerpo dispone. Es 

obligación de la Mesa que por un año me 

toca presidir, analizar a los Legisladores 

Departamentales el uso eficiente de la 

Media Hora Previa, el trabajo de las 

Comisiones Asesoras, los plenarios y el 

respaldo de los funcionarios a esa labor 

legislativa. 

Será tarea de este Presidente, continuar 

jerarquizando la labor, por encima de los 

colores partidarios y políticos, priorizando 

los resultados de la gestión del Organismo 
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en beneficio de la comunidad que nos puso 

en las bancas que hoy ocupamos. 

Importante también será hacer más 

eficiente aún los vínculos de gestión con 

los organismos públicos nacionales y 

departamentales, especialmente con el 

Ejecutivo Departamental ya que nos unen 

diferentes obligaciones cotidianas, 

comunes. 

Considero pertinente hacer hincapié que 

los Ediles, los funcionarios, periodistas y 

amigos que frecuentan esta casa, 

encontrarán en mí Richard Menoni, más 

allá de un Presidente un amigo, que 

mantendrá el mismo estilo, forma de ser y 

no ha de cambiar por esta función que hoy 

con alegría, agradecimiento, compromiso y 

sobre todo responsabilidad, asumimos.  

Para terminar, un infinito agradecimiento a 

toda mi familia, a mi esposa Graciela, 

Karen, Caro, quienes han estado siempre 

brindándome su apoyo incondicional, 

gracias a mis padres Julio y Marta que 

seguro estarían orgullosos. Muchas gracias 

a todos. (Aplausos) 

Mtro. de Ceremonia: Muchas gracias 

señor Presidente. Le voy a pedir unos 

minutitos antes de seguir con la votación, 

para dar lectura a algunos saludos.  

● Llega uno del Secretario de 

Presidencia de la República el Dr. 

Álvaro Delgado, quién agradece la 

invitación a participar de este acto. 

Hace llegar su agradecimiento, 

deseos de éxito y un caluroso 

saludo al Presidente Richard 

Menoni y a todos los presentes. 

● “La Junta Electoral de 

Tacuarembó, hace llegar un saludo 

a la Junta Departamental de 

Tacuarembó, deseándoles una 

exitosa gestión a las nuevas 

autoridades. Cándido Duarte 

Presidente, Beatriz Soca 

Secretaria.” 

Bienvenido Sr. Alcalde Luis Irigoin. 

● Otro saludo. “Por este medio, 

deseo expresar mis más sinceras 

felicitaciones a la Mtra. Alicia 

Chiappara por su destacable labor 

durante la presidencia de este 

honorable Cuerpo y auspiciar al 

Sr. Edil Mtro. Richard Menoni, mis 

deseos de una próspera gestión.  

Lamento no poder acompañarlos 

en un día tan importante para la 

democracia de nuestro país, por 

encontrarme desempeñando tareas 

inherentes a mi función, y hago 

propicia la oportunidad de 

enviarles mis más cordiales 

saludos.” Firma Dr. Rafael 

Menéndez, Representante 

Nacional. 

● “Maestro Richard Menoni, 

estimado amigo: 

 Al asumir las responsabilidades 

que implica la Presidencia de la 

Junta Departamental, en primer 

lugar quiero expresarte mi 

satisfacción personal. Tu elección 

para ocupar este cargo, demuestra 

la plena confianza que los señores 

Ediles depositan en tu persona y es 

el reconocimiento a tu larga 

trayectoria en dicho Órgano, en tu 

capacidad para tomar decisiones 

informadas, y en tu pasión por 

servir a la comunidad. Nuevamente 

al asumir esta importante 

responsabilidad, te insto a que te 

mantengas firme en tus principios y 

valores, siempre actuando en 

beneficio del bienestar colectivo y 
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con la actitud del sano diálogo 

entre los integrantes de dicho 

Cuerpo. Nuevamente te felicito y te 

deseo todo el éxito en la gestión. 

Afectuosamente Sergio Chiesa 

Duhalde.” 

● “Las suscritas deseamos de esta 

forma hacer llegar nuestro especial 

saludo grupal, al haber recibido de 

la actual Presidente de la Junta 

Departamental Sra. Edila Mtra. 

Alicia Chiappara, invitación para 

concurrir a la ceremonia de cambio 

de autoridades a producirse el 

jueves 13 de julio. 

De manera particular agradecer su 

afinidad político-partidaria, 

quienes han sido electas para 

asumir la responsabilidad de 

conducir los destinos de las Juntas 

Departamentales de Artigas, 

Florida, Lavalleja, San José y 

Soriano.” Firman Gabriela Balbi 

de Artigas, Ángeles Souto de 

Florida, María Noel Pereira de 

Lavalleja, María Fernanda Castro 

de San José y Andrea Nievas de 

Soriano. 

● “El Tte. Cnel. Ruben Brum saluda 

con la más alta consideración a la 

Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó 

Mtra. Alicia Chiappara, y por la 

presente agradece la invitación 

recibida expresando las disculpas 

del caso por no poder concurrir, 

por encontrarse abocado a tareas 

del servicio agendadas con 

anterioridad. Hace propicia la 

oportunidad para reiterarse a las 

órdenes desde el Comando del 

Regimiento.”  

● “El Comando de la Jefatura de 

Policía de Tacuarembó saluda al 

Legislativo Departamental, 

felicitando la gestión de la 

Presidente Mtra. Alicia Chiappara, 

a quien reconocen particularmente.  

Por otra parte, deseamos los éxitos 

a las nuevas autoridades y a su 

Presidente Sr. Richard Menoni.” 

● “Sra. Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó. 

Mtra. Alicia Chiappara. Es un 

honor para mí, recibir la invitación 

para concurrir a la ceremonia de 

elección de Presidente y 

Vicepresidentes para el período 

2023/2024. Motivos de agenda me 

impiden acompañarlos en tan 

importante acontecimiento, pero no 

faltará oportunidad para concurrir 

a la hermosa ciudad de 

Tacuarembó”. Firma, la Presidenta 

de la Junta Departamental de 

Lavalleja María Noel Pereira. 

● “Por compromisos contraídos con 

anterioridad no podré acompañar 

el cambio de autoridades. Por este 

medio, hago llegar mis saludos a 

los nuevos integrantes de la Mesa y 

en particular, al amigo, compañero 

de tantas instancias políticas y muy 

buena persona Richard Menoni, 

quien con su honestidad, capacidad 

de trabajo y sensibilidad social, 

como ya lo hizo años atrás, dejará 

en lo más alto la representación de 

la Junta Departamental”. Firma, el 

Director Departamental del 

Ministerio de Desarrollo Social, 

Ignacio Borad. 

● “Presidenta de la Junta 

Departamental de Tacuarembó 
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Maestra Alicia Chiappara. La 

comunidad educativa de la Escuela 

Nº 2 ‘Victoria Frigerio’ de 

Práctica, quiere expresar su 

reconocimiento a nuestra gran 

compañera del día a día, por el 

compromiso desarrollado en este 

año de gestión como Presidenta de 

la Junta Departamental de 

Tacuarembó. Y saludan a las 

nuevas autoridades, Maestra 

Directora Yoela Abalos – Maestra 

Secretaria Elizabeth Núñez. 

● “Por la presente la Federación 

Atlética de Tacuarembó hace llegar 

el agradecimiento por el apoyo 

brindado, a la Mtra. Alicia 

Chiappara, y también nos envían 

una salutación de éxitos al nuevo 

Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó 

Mtro. Richard Menoni”. Firman: 

Carolina Elizalde Lerena y Mariela 

Quintana Ruiz Díaz. 

● La Federación Ciclista 

Departamental de Tacuarembó, 

felicita y agradece a la Señora 

Presidente saliente Maestra Alicia 

Chiappara por su excelente gestión 

realizada en este período. Le 

damos la bienvenida al nuevo 

Presidente el Señor Maestro 

Richard Menoni, al Vicepresidente 

y todos los compañeros, 

deseándoles una excelente gestión 

en este nuevo comienzo”. 

Bien, éstas son algunas de las salutaciones 

que han llegado para la Mesa saliente y la 

Mesa entrante. Ahora seguimos con usted 

Sr. Presidente. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Muchas gracias por todos los 

saludos recibidos. 

Continuando con el Orden de la Sesión, 

pasamos a elegir al 1er. Vicepresidente de 

la Junta Departamental de Tacuarembó; 

por Secretaría se llevará a cabo. 

SECRETARIA: ¿Señor Edil Enzo Sosa? 

Edil Departamental Enzo Sosa: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Claudia 

Suárez? 
Suplente de Edil Claudia Suárez: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil César Pérez? 

Suplente de Edil César Pérez: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Abel Ritzel? 

Suplente de Edil Abel Ritzel: Voto por el 

Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Lila de Lima? 

Suplente de Edil Lila de Lima: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez Lavié.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Hubaré Aliano? 

Edil Departamental Hubaré Aliano: 
Voto por el Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Alexis 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Alexis Rodríguez: Voto 

por el Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gonzalo Dutra 

Da Silveira? 

Edil Departamental Gonzalo Dutra da 

Silveira: Voto por el Edil Edgardo 

Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Adriana 

Velázquez? 

Edil Departamental Mtra. Adriana 

Velázquez: Voto por el compañero Edil 

Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Lorena Da 

Silva?  
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Suplente de Edil Lorena da Silva: Voto 

por el compañero Edil Sr. Edgardo Gutiérre 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Susana 

García? 

Suplente de Edil Mtra. Susana García: 
Voto por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Cecilia Lotito? 

Suplente de Edil Cecilia Lotito: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Valentina 

Guerrero? 

Suplente de Edil Valentina Guerrero: 
Voto por el Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Laura 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Laura Rodríguez: Voto 

por el compañero Edil Sr. Edgardo 

Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Nilda 

González? 

Suplente de Edil Nilda González: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Miriam 

Maldonado? 

Suplente de Edil Miriam Maldonado: 
Voto por el Sr. Edil Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Walter 

Barboza? 

Suplente de Edil Walter Barboza: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Irene 

Echenagusía? 

Edil Departamental Irene Echenagusía: 
Voto por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Justino 

Sánchez? 

Edil Departamental Justino Sánchez: 
Voto por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Adriana 

Pérez? 

Suplente de Edil Adriana Pérez: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Alejandra de la 

Rosa? 

Suplente de Edil Alejandra de la Rosa: 
Voto por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Javier Núñez? 

Suplente de Edil Javier Núñez: Voto por 

el compañero Edil Sr. Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Tabaré Amaral? 

Edil Departamental Tabaré Amaral: 
Voto por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Zully Padilla? 

Suplente de Edil Zully Padilla: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Leonela 

Sánchez? 

Suplente de Edil Leonela Sánchez: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Felipe Bruno? 

Edil Departamental Felipe Bruno: Voto 

por el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gabriel Fros? 

Suplente de Edil Gabriel Fros: Voto por 

el Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Ana Baráybar? 

Suplente de Edil Ana Baráybar: Voto 

por el Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Augusto 

Sánchez? 

Sr. Edil Augusto Sánchez: Voto por el Sr. 

Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Alessandro 

Spinetti? 

Sr. Edil Alessandro Spinetti: Voto por el 

Sr. Edil Edgardo Gutiérrez.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Richard 

Menoni? 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Voto por el Sr. Edil Edgardo 

Gutiérrez.  

SECRETARIA: (31 en 31). 
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SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): (31 en 31). Solicitamos al Sr. 

Edil Edgardo Gutiérrez que pase.  
(Aplausos) 

(Ingresa a Sala el señor Edil Edgardo 

Gutiérrez– 1er. Vice-Presidente) 

1er. Vicepresidente Edgardo Gutiérrez: 

Buenas noches Sr. Presidente, Autoridades 

Nacionales, Departamentales, civiles y 

militares, compañeros Ediles, compañeros 

funcionarios, público en general. En 

primera instancia quiero saludar y desearle 

una excelente gestión a nuestro Presidente 

entrante, que no me cabe la menor duda que 

así será, a la Presidenta saliente Mtra. 

Alicia Chiappara, las felicitaciones por su 

gestión, el excelente desempeño que ha 

tenido y el apoyo permanente hacia mi 

persona y hacia las Comisiones que 

integro. 

Es un honor para mí hoy, estar 

representando a mi Agrupación 550 a la 

cual agradezco y es un compromiso 

importantísimo el que tomo hoy, con todo 

respeto y con la seriedad que esto merece. 

Agradezco también a mi amigo Wilson 

Aparicio Ezquerra, a la Bancada de nuestro 

Partido Nacional, a las Bancadas de todos 

los partidos que hoy están presentes acá, y 

con su voto también apoyaron mi posición 

acá. 

Mi compromiso hoy es seguir trabajando 

de la manera que he trabajado hasta el 

momento, con seriedad, con 

responsabilidad, acercado siempre a la 

academia, y tratando de que las 

resoluciones que se toman ya sea en 

Comisiones, como en Bancada o como en 

Plenario, sean basadas en argumentos 

científicos que no puedan ser rebatidos en 

seriedad y en responsabilidad. Ése, es mi 

compromiso hoy.  

Agradezco a todas las autoridades 

presentes, y también para ese tipo de 

trabajo, se necesita que las autoridades 

nacionales nos atiendan, nos apoyen.  

Aprovecho también para saludar a mi 

amigo, Alcalde de Paso de los Toros Luis 

Irigoin, agradecerle su presencia, y decirle 

que vamos a tener que trabajar en conjunto 

porque hay cosas para resolver en Paso de 

los Toros. 

Muchas gracias a todos.  

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Muy bien, felicidades Edgardo. 

Continuando con el Orden del Día, 

pasamos a elegir al 2do. Vicepresidente de 

la Junta Departamental de Tacuarembó. 

Por Secretaría se llevará a cabo. 

SECRETARIA: Sr. Edil Matías 

Guillama: Voto por el Sr. Edil Nildo 

Fernández. 

Sra. Edil Laura Rodríguez: Voto por el 

señor compañero Nildo Fernández. 

Sra. Edil Valentina Guerrero: Voto por 

el Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Cecilia Lotito: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Susana García: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Lorena Da Silva: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Adriana Velázquez: Voto por el 

Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Gonzalo Dutra Da Silveira: Voto 

por el Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Alexis Rodríguez: Voto por el Sr. 

Nildo Fernández. 

Sra. Edil Marisol López: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Eduardo Santander: Voto por 

compañero Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Gustavo Formoso: Voto por el 

Sr. Edil Nildo Fernández. 
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Sr. Edil César Pérez: Voto por el Sr. Edil 

Nildo Fernández. 

Sr. Edil Edgardo Gutiérrez: Voto por el 

Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Enzo Sosa: Voto por el Sr. Edil 

Nildo Fernández. 

Sr. Edil Felipe Bruno: Voto por el Sr. Edil 

Nildo Fernández. 

Sr. Edil Gabriel Fros: Voto por el Sr. Edil 

Nildo Fernández. 

Sra. Edil Sheila Schild: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Nildo Fonseca: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Florencia de Freitas: Voto por 

el Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Leonela Sánchez: Voto por el 

Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Javier Guedes: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Tabaré Amaral: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Javier Núñez: Voto por el 

compañero Edil Sr. Nildo Fernández. 

Sra. Edil Alejandra de la Rosa: Voto por 

el Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Adriana Pérez: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sr. Edil Justino Sánchez: Voto por el 

compañero Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Irene Echenagusía: Voto por el 

Sr. Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Zully Machado: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

Sra. Edil Alejandra Paiz: Voto por el Sr. 

Edil Nildo Fernández. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Voto por el Sr. Edil Nildo 

Fernández. 

SECRETARIA: (31 en 31). 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): (31 en 31). Solicitamos al Sr. 

Edil Nildo Fernández que pase.  
(Aplausos) 

(Ingresa a Sala el señor Edil Nildo Fernández – 

2do. Vice-Presidente) 

2do. Vicepresidente Nildo Fernández: 

Señor Presidente, Autoridades 

Departamentales, Policiales, Militares, 

Civiles, fuerzas vivas, Señoras y Señores 

Ediles, funcionarios de la Junta, 

trabajadores de la prensa, vecinas y vecinos 

de Tacuarembó.  

Primero que nada agradezco la posibilidad 

que se me brinda en esta oportunidad, por 

supuesto, lo hago en nombre de mi querido 

Partido Colorado y de sus representantes en 

este Organismo y en nuestra Orgánica 

Departamental. 

En lo personal quiero decir que asumo este 

rol con una gran responsabilidad por lo que 

significa pero también considero que es un 

honor por el que he trabajado sin medir los 

objetivos políticos y tal vez por eso, he 

permanecido. Porque mi bandera ha sido el 

Partido Colorado, pero mi trabajo en 

política ha sido por y para la gente. Han 

sido cuatro períodos en los que la gente a 

través de este voto, me han permitido 

ejercer la función de Edil Departamental, 

recorrer rincones del departamento y 

realizar los más diversos puntos de este 

Plenario, que ya es como mi segunda casa. 

Comencé en el año 1962 a trabajar en 

política, con 16 años, no tenía la Credencial 

todavía pero les puedo decir que ese 

espíritu de ese Nildo joven, todavía vive en 

mí; con el cuerpo tal vez más envejecido 

pero con las mismas ganas de siempre, el 

optimismo intacto, el pensamiento positivo 

de siempre y muchos kilómetros de 
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experiencia ganados gracias a permanecer 

siempre, cerca de la gente.  

En esta hora, agradezco a la Agrupación 

2215, a la Dra. Susana Montaner y por 

supuesto a la Dra. Martha Montaner que en 

mí corazón hoy vive más que nunca; a mi 

señora Nury, que durante el trabajo ha sido 

el pilar fundamental de actividad política y 

laboral, a mis hijos, a mis nietos que tengo 

el honor de que me acompañan hoy. 

Aprovecho esta oportunidad para dirigirme 

a los Ediles más jóvenes de esta Junta, no 

importa el Partido, a quienes aprecio 

mucho. Tómenlo como un consejo de un 

viejo de esta casa; quiero que sepan que 

durante todos estos años vine a esta Junta 

con ganas, compromiso y siempre con la 

inquietud de cambiar o mejorar para bien, 

la realidad de nuestros vecinos del 

departamento. Si un día, esto no les sucede, 

es momento de dejar ese espacio para otro 

porque ser Edil, asumir un compromiso de 

hacer y estar, no se puede defraudar.  

Para finalizar quiero dirigirme al Sr. 

Presidente. Quiero decirle que cuente 

conmigo para sumar en todo lo que esté a 

mi alcance y le deseo una excelente 

gestión, que recibe la casa en orden 

producto de la excelente gestión saliente 

como sea la Presidenta Alicia Chiappara y 

confiamos de su capacidad para guiar esta 

Junta por el mejor de los caminos. Muchas 

gracias a todos. 

Mtro. de Ceremonia: Bien Sr. Presidente, 

antes de seguir con la Sesión, algunas 

salutaciones más que nos han llegado. 

● “Junta Departamental de 

Tacuarembó. 

Estimadas autoridades y Ediles: 

En tal especial ocasión de asumir 

las nuevas autoridades de este 

Órgano, deseo hacer llegar mi más 

afectuoso saludo al Presidente 

Mtro. Richard Menoni, al 1er. 

Vicepresidente Sr. Edgardo 

Gutiérrez y al 2do. Vicepresidente 

Sr. Nildo Fernández, en quien me 

permito detenerme, para reconocer 

los valores que lo hacen merecedor 

de este reconocimiento a su 

trayectoria y trabajo incansable 

por el departamento. Felicitaciones 

a todos, augurios de mucho éxito en 

la gestión que emprenden. 

Agradezco la invitación recibida de 

la Mesa saliente integrada por su 

Presidenta Mtra. Alicia Chiappara, 

1er. Vicepresidente Marcelo 

Albernaz y 2do. Vicepresidente 

Prof. Tabaré Amaral, para este 

destacado acontecimiento.  

Felicitaciones por su labor, 

durante este año al frente de la 

Junta Departamental. Por razones 

de agenda en mi calidad de 

Vicepresidenta de OSE me es 

imposible poder acompañarlos 

como hubiese deseado.” Firma, la 

Dra. Esc. Susana Montaner. 

● “Sr. Presidente (entrante) Richard 

Menoni 

Sr. 1er. Vicepresidente Edgardo 

Gutiérrez 

Sr. 2do. Vicepresidente Nildo 

Fernández 

Por la presente en representación 

de la Federación Atlética 

Tacuarembó les deseamos éxitos y 

buenos deseos en la gestión que 

emprenden a iniciar.” Secretario 

José Viega, Presidente Mariela 

Quintana. 

● “De mi mayor consideración; 

reciba por este medio afectuoso y 
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cordial, un saludo a la Presidente 

saliente Mtra. Alicia Chiappara, 

destacando su excelente gestión 

con alegría y admiración personal.  

Cabe destacar el intenso e 

invalorable aporte brindado y 

compromiso con la institución y la 

comunidad, fortaleciendo lazos que 

permiten seguir trabajando en 

equipo con nuevos desafíos.  

Es propicia la ocasión para 

expresar mis felicitaciones a la 

nueva Mesa del organismo, al 

Presidente electo Mtro. Richard 

Menoni. 

Aprovechamos tan especial 

momento y le damos el distinguido 

saludo al 1er. Vicepresidente al 

compañero Edgardo Gutiérrez y al 

2do. Vicepresidente el Edil Nildo 

Fernández. Deseando mayores 

deseos de éxitos y augurios de 

buena gestión.” 

Agradezco la invitación recibida 

para este destacado 

acontecimiento y expongo que por 

razones laborales me es imposible 

poder acompañarlos como hubiese 

deseado”. Téc. Wilson Aparicio 

Ezquerra – Asesor del Congreso de 

Intendentes 

● La Asociación Civil Propuesta Uno 

también nos hace llegar un saludo 

al Presidente Richard Menoni, al 

1er. Vicepresidente Edgardo 

Gutiérrez y al 2do. Vicepresidente 

Nildo Fernández. Firman Carolina 

Elizalde Lerena Secretaria y 

Mariela Quintana Ruiz Díaz 

Presidente. Muchas gracias. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Muy bien, muchas gracias por 

todos los saludos recibidos. 

En consecuencia, tras las votaciones 

realizadas, se sanciona la siguiente 

Resolución: 

R. 19/2023.- En Sesión Ordinaria 

celebrada con fecha 13 de los ctes., la Junta 

Departamental de Tacuarembó sancionó 

por unanimidad de 31 Ediles, la siguiente 

Resolución: 

VISTO; el Numeral 1º del Orden del Día 

de la sesión ordinaria del día 13 de julio de 

2023, establecido como “Integración 

Mesa, ejercicio 2023-2024”; ---------------- 

ATENTO; a lo preceptuado por el 

Artículo 10º del Reglamento Interno de 

este Organismo;  

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

TACUAREMBO; 

R E S U E L V E: 

1ro.-  Designar la Mesa de la Junta 

Departamental de Tacuarembó, para el 

Ejercicio 2023 – 2024, la cual quedará 

integrada de la siguiente manera: 

Presidente                 

Mtro. Richard MENONI  FURTADO 

1er. Vice-Presidente                

Edgardo GUTIERREZ LAVIE 

2do.Vice Presidente                

Nildo FERNANDEZ GONZALEZ 

2do.- Comuníquese en forma inmediata a 

todos sus efectos.- 

Sala de Sesiones “Gral. José Artigas” de la 

Junta Departamental de Tacuarembó, a los 

trece  días del mes de julio del año dos mil 

veintitrés. POR LA JUNTA: Mtro. 

Richard MENONI (Presidente) - 

Gerardo MAUTONE (Secretario 

General) 

 

-3- 
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SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Pasamos al segundo punto del 

Orden del Día, fijar día y hora de sesiones.  

Edil Departamental Marcelo Albernaz: 

Señor Presidente, por una cuestión de 

Orden. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Sí señor Edil Marcelo Albernaz. 

Edil Departamental Marcelo Albernaz: 

Quisiera mocionar, que las sesiones sean 

los días jueves a la hora veintiuna. 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Muy bien, está a consideración 

lo propuesto por el Sr. Edil Marcelo 

Albernaz. Pasamos a votar. (30 en 30) 

APROBADO. 

En consecuencia, se sanciona la siguiente 

Resolución: 

R. 20/2023.- En Sesión Ordinaria 

celebrada con fecha 13 de los ctes., la Junta 

Departamental de Tacuarembó sancionó 

por unanimidad de 31 Ediles, la siguiente 

Resolución: 

VISTO; la moción presentada en Sala por 

el Edil Marcelo Albernaz, referente a la 

fijación del día y hora de las sesiones de 

este Organismo; ------------------------------- 

ATENTO; a lo preceptuado por el 

Artículo 11º del Reglamento Interno de 

este Organismo;  

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

TACUAREMBO; 

R E S U E L V E: 

1ro.-  Fijar los días Jueves, a las 21:00 

horas, para la realización de las Sesiones 

Ordinarias de este Órgano Legislativo 

Departamental. 

2do.-  Siga en forma inmediata a la 

Dirección General de Secretaría, a los 

efectos que correspondan. 

Sala de Sesiones “Gral. José Artigas” de 

la Junta Departamental de Tacuarembó, a 

los trece días del mes de Julio del año dos 

mil veintitrés. POR LA JUNTA: Mtro. 

Richard MENONI (Presidente) –

Gerardo MAUTONE (Secretario 

General) 

SR. PRESIDENTE (Mtro. Richard 

Menoni): Muy bien, no habiendo más 

puntos en el Orden del Día, les 

agradecemos la presencia a todos, 

autoridades, público en general, señoras y 

señores Ediles; muchas gracias. 

Levantamos la Sesión. (Aplausos). (Son las 

21:44’). 


